

北部コミセン通信

今年の北部コミセン祭は

11月3日(土・文化の日)に開催

今年で27回を数える、恒例の「滝沢村北部コミセン祭」は、11月3日に開催されます。

大集会室のステージでは舞踊・歌謡・遊戯など舞台部門の発表が披露され、フロアーには保育園・小中学校・一般からの工作や絵画・写真・陶芸などが所せましと展示されます。

また館内には、食堂・喫茶・軽食・産直・バザーコーナーなどが開設され、おいしい蕎麦やケーキ、新鮮な野菜などを求める来場者でにぎわいます。



北部地域の連帯と郷土の発展を願って、毎年続けられてきたコミセン祭は、自治会をはじめ地域団体の手で運営される、まさしく手づくり

の地域文化祭です。舞台部門・展示部門への地域の皆さんの参加を心よりお待ちしております。

第27回滝沢村北部コミセン祭

- ◇主催 滝沢村北部コミセン祭実行委員会
- ◇共催 滝沢村
- ◇日時 11月3日(土・祝) 9時〜15時

出展・出演 募集中!



◆今月の「滝沢村の文化財展」

月替わりでロビーに展示中の文化財展。今月は村指定史跡「追分ヶの碑」と「鹿角街道菊塚一里塚」です。

「分れ」の国道282号線沿いにたつ「追分ヶの碑」は、岩鷲山(岩手山)参道の入口を示す道しるべです。「菊塚一里塚」は、盛岡から鹿角市に通じる鹿角街道の一里塚のうち、村内に残るものとしては唯一明確な一里塚として貴重です。



村内の文化財を解説した小冊子も備えていますのでどうぞご覧下さい。

◆ヘルストロンご利用ください

地域の皆さんの健康増進を願い、ロビーにヘルストロンを設置しています。

村老人福祉センターにもある厚生労働省認証の電位治療器です。慢性の頭痛や肩こり、便秘などの症状改善に効果があるといわれています。

設置後半年、定期的に使用する方も増えます。どうぞご利用ください。

※1回20分100円です。





北の湯日記

○月△日 晴れ

ど根性大根や、ど根性アスパラ・白菜・タンポポ...と、全国各地で時おり「ど根性○○」が話題になるが、ついに北部コミセンにも「ど根性」が姿を現した。

玄関先のスロープの先端に咲いた「ど根性ペチュニア」である。コンクリートのわずかな隙間から茎を伸ばし、お盆明けから、1輪、ときには2輪の濃いピンクの花を咲かせている。

どうやら6月のハンギングバスケット教室で制作し玄関に置いた花かごか、あるいはロータリーの花壇から種が飛んだらしい。

コミセンを定期的に訪れる利用者も、ほとんどの人は気が付いてない様子なので、「ここに咲いていますチラシ」をつくりお知らせしたところ、「すご〜い!」「かわいい!」「健気〜!」と、楽しい反響。先日などは「ど根性ペチュニア」に見とれるあまり、花のそばにお風呂道具を置き忘れ、そのまま帰ってしまった北の湯利用者もいたほどだ。

草花に詳しい澤田所長が、少しでも長く咲かせようと手入れしているの、もうしばらくの間、「ど根性ペチュニア」から元気と勇気をもたらえそう。

(塩田)



ど根性



◇隣の、みのりホームの戸澤施設長が、「うちにも、ど根性があるよ!」と。こちらは、コンクリートの隙間に「ど根性ケイトウ」です。これから花を咲かせるようです。どちらもお楽しみに!



やっと秋がやってきたようです

すっきりしましょ!

健康相談
ご利用ください

北の湯

毎週火・金曜日 午後1時~5時
無料 60歳以上の村民の方対象

今後の北の湯開設日

★健康相談日

- | | |
|------------|-------------|
| 9月18日 (火) | ★9月21日 (金) |
| ★9月25日 (火) | ★9月28日 (金) |
| 10月 2日 (火) | ★10月 5日 (金) |
| 10月 9日 (火) | ★10月12日 (金) |
| 10月16日 (火) | ★10月19日 (金) |